

Regresa el concurso que premia la poesía joven

El Concurso Nacional de Poesía Joven Rafael Cadenas convoca a todos los escritores entre 18 y 30 años de edad a enviar sus poemas inéditos que pueden optar por conseguir uno de los tres primeros lugares o figurar entre los 27 finalistas.

Podrán participar los venezolanos que residan en el país o en el exterior, con un texto de tema y métrica libre, que sea de su autoría, inédita y en lengua española, la cual debe enviarse al correo electrónico: concurso@autoresvzlanos.com.ve con el asunto "8vo Concurso Rafael Cadenas" hasta el 21 de mayo. El equipo de jurado estará conformado por la escritora española María Ángeles Pérez López y los poetas venezolanos Gina Saraceni y Luis Moreno Villamediana.

El concurso que rinde homenaje al reconocido poeta Rafael Cadenas, cuenta con 7 ediciones publicadas sumando un total de 207 finalistas, 22 primeros lugares y 8 menciones honoríficas, cuyos poemas pueden ser leídos descargando los libros disponibles en la Biblioteca Digital Banesco.



Banesco promovió actividades de inclusión en el Día Internacional de la Mujer

La institución financiera formó parte del evento "Por un mundo digital inclusivo: Innovación y tecnología para la igualdad de género en Venezuela" organizado por ONU Mujeres, con la representación de Marbelys Ospino, vicepresidenta ejecutiva de Tecnología de la institución, como figura líder en el área tecnológica, en el que resaltó el compromiso de Banesco con la promoción de oportunidades equitativas y de inclusión en cada una de sus áreas de acción.

Mientras que el 8 de marzo también estuvo presente en el evento "Mi historia y la de ustedes" en el Hotel Renaissance Caracas, con la participación de FundAcción Social, aliado educativo del Programa de Formación de Microempresarios Banesco, en el que dedicaron su espacio a impulsar el emprendimiento femenino.

Y para las colaboradoras Banesco, se organizó la charla "Las mujeres del siglo XXI" en el que se conversó sobre el rol de la mujer en la sociedad y sobre lo que se ha logrado hasta ahora para alcanzar la equidad de género. Todo esto en el marco de la adhesión de la institución a Los Principios para el Empoderamiento de las Mujeres (WEPEs, por sus siglas en inglés).

El concurso Dibujo y Pintura Juvenil "No es cuento, es Historia" tiene a su ganador

Kimberly Betania Arriechi Martínez fue la ganadora del primer Concurso de Dibujo y Pintura Juvenil "No es cuento, es Historia" de Banesco, con su dibujo "Heroínas Barinesas" que el jurado destacó por "muy buena técnica a color y delineado". La joven de 13 años de edad está domiciliada en Quíbor, estado Lara.

La convocatoria recibió un total de 27 postulaciones provenientes de los estados Aragua, Bolívar, Carabobo, Distrito Capital, Lara, Miranda y Monagas. Además el jurado integrado por los historiadores Inés Quintero y Jesús Piñero, el artista plástico y diseñador industrial Michael Abadí y la periodista Yuly Castro, otorgaron otras cinco menciones honoríficas por su originalidad y creatividad.

La propuesta de Banesco es un esfuerzo por incentivar en los jóvenes venezolanos la lectura y el interés por la historia de Venezuela, así como la expresión personal a través del arte. El libro "No es cuento, es Historia" se encuentra disponible para su descarga gratuita en la Biblioteca Digital Banesco.



Banesco publicó su inversión social de 2022

Durante el año 2022 Banesco hizo una inversión social de 27.649.137,44 bolívares ejecutados por su programa de Responsabilidad Social y Sostenibilidad "Compromiso Banesco", en el que el 85% se destinó a sus colaboradores, para el desarrollo de actividades culturales y de formación, pólizas de seguro, más de un millón de almuerzos servidos, beneficios no contractuales, así como ferias, descuentos y becas educativas.

Mientras que en su dimensión externa, Banesco hizo un aporte de 3.723.026,92 bolívares que representó el impulso de 41 proyectos sociales de 27 instituciones que forman parte de sus Socios y Aliados Sociales, en su mayoría para la ejecución de programas educativos, protección de la infancia en riesgo o vulnerabilidad y atención de la salud.

Así mismo, continuó el impulso de su Programa de Formación de Microempresarios que certificó durante este período a 9.219 microempresarios y llevó a cabo su Presupuesto Participativo en el que se beneficiaron 11 organizaciones sociales de nueve regiones del país, alcanzando en 2023, ambas iniciativas, 15 años ininterrumpidos de acompañamiento y diálogo en las comunidades.

